

# El Avance del Plan General propone la construcción de 948 viviendas en Ermua

Se construirán teniendo en cuenta el PGOU vigente, la reordenación de espacios degradados y la eliminación de edificios

■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El Avance del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) de Ermua plantea la construcción de un máximo de 948 viviendas como recoge el Plan Territorial Parcial.

En este documento se establece una previsión provisional, ya que la definitiva llegará con la aprobación del PGOU, de los proyectos de los próximos 8 años en Ermua.

Puesto que resulta del todo imposible establecer una previsión certera dado que la vigencia de un Plan General es lo suficientemente larga como para que se produzcan importantes cambios coyunturales, el planeamiento es flexible para acomodar pequeños retoques a las previsiones.

Por ello, el Plan General ofrece una amplia oferta en la que se ha tenido en cuenta que pueda dar cabida dentro del mismo a diferentes tipologías que la sociedad demanda, como vivienda joven, viviendas sociales, viviendas dotacionales y viviendas de protección, así como alquileres de tipo social para los sectores más desfavorecidos del municipio.

## Tres escenarios

El municipio plantea tres posibles escenarios en relación del número de viviendas previstas.

Por un lado, se recogen los proyectos que ya se incluían en el Plan General vigente y que aún no se



El Plan General de Ordenación Urbana ofrece una amplia variedad en el tipo de viviendas a construir en los próximos años. ■ E. C.

han materializado. En este caso se encuentran el proyecto de Lomi Power (en la parte baja de Areitio) o la antigua casa Olañeta (frente a la residencia de la Tercer Edad). También se tienen en cuenta otros proyectos que se modifican para adecuarlos a las determinaciones de la Ley 2/2006, tanto en número de viviendas como en su ordenación, e incluso en la delimitación como es el caso del proyecto que se preveía en Sexto Centenario (en un espacio entre dos bloques de viviendas) o el antiguo proyecto de S. Lorenzo.

El Avance destina también varias de sus páginas a proyectos que

se desarrollan en suelo urbano, que reordenan espacios ya existentes, pero que resultan inadecuados o están infrautilizados o degradados, como puede ser la nueva propuesta de Zerukoa, la de San Lorenzo que se corresponde con la ubicación de los peajes de la autopista o los nuevos planes de Okinzuri, que reordena el final del barrio en su borde con la cantera, donde se ubican empresas tanto activas como inactivas, así como una planta de hormigones.

También se propone construir viviendas en nuevos ámbitos de suelo como en la cantera o en la zona norte (junto a Hierros Abe-

leira), todos de uso mixto, fundamentalmente de carácter residencial pero con un porcentaje de terciario.

## Mayor estudio

Por último, se plantean una serie de actuaciones dentro del casco urbano, que de momento no se asignan a ningún ámbito de planeamiento, ya que es necesario un estudio más pormenorizado. Para estos proyectos sería necesario eliminar el anexo a la iglesia, edificaciones de la calle Zubiaurre 23 bis, un edificio en mal estado de conservación de la calle Izelaieta 28, etcétera.

## PREVISIÓN RESIDENCIAL

► **Primero.** Proyectos del PGOU vigente, tales como Lomi Power, la antigua Casa Olañeta y Sexto Centenario.

► **Segundo.** Reordenación de espacios degradados o infrautilizados como Zerukoa, San Lorenzo y Okinzuri.

► **Tercero.** Eliminan edificaciones existentes. Anexo iglesia, Zubiaurre 23 bis.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERIA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

## AUTOBUSES

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora. Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35. \*Salida desde Ermua diez minutos antes

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00.

### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00. Festivos: 11.00 y 21.00.

### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55. Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Cortina (Zubiaurre, 29. Ermua).

MUTRIKU



La llegada de la regata popular Trophee Teink a Mutriku ha despertado mucha expectación. :: GORRITIBERIA

## La regata Trophee Teink arribará mañana al puerto de Mutriku

Los regatistas de esta popular prueba llegarán a puerto hacia las 6 de la tarde

:: GORRITIBERIA

**MUTRIKU.** La popular regata Trophee Teink que ayer inició una nueva andadura desde el superpuerto de Bilbao para llegar a Sokoia en Lapurdi el sábado, día 11, llegará al

puerto de Mutriku mañana, miércoles, hacia las 6 de la tarde para hacerse nuevamente a la mar el jueves a las 11 de la mañana. Cuando las 21 embarcaciones a remo estén a la altura del Muelle de Abrigo se lanzarán varios cohetes con el fin de que los mutrikuarras se agolpen en el muelle del Astillero para agasajar a los participantes.

Cuando superen la bocana que forman Mollaberri y Mollazahar se les dará la bienvenida y tras tomar tierra todos ellos y sus ayudantes que realizan la travesía por la cos-

ta, acudirán hasta el Ayuntamiento donde el alcalde les ofrecerá unas palabras, posteriormente habrá un baile de honor y una actuación de los txistularis para tras hacer noche en Mutriku hacerse a la mar el jueves con el objetivo puesto en completa una nueva singladura.

**Apertura de Anaiarte**

Tras concluir las obras de pintado y adentamiento, hoy reabrirá sus puertas el bar Anaiarte que tiene titularidad municipal y forma parte del conjunto de servicios con que

cuentan los jubilados locales.

En esta nueva etapa el bar estará atendido por Mariana Arrieta y Esther Garagartza, y hoy la fiesta de apertura se desarrollará entre las 19.00 y las 21.00 horas, mientras que a partir de mañana entrará ya en pleno funcionamiento. Por su parte recordar que mañana miércoles de 11.00 a 12.00 horas se podrá realizar la inscripción para acudir a la sesión de fuegos artificiales el próximo 17 de agosto dentro de las fiestas de la Semana Grande donostiarra.

ONDARROA

## La casa de cultura Guzur Etxea se reforma de forma escalonada

:: ALBERTO ECHALUCE

**ONDARROA.** El Ayuntamiento invierte 30.000 euros en reconvertir Guzur Etxea en un equipamiento cultural. Este inmueble será un centro destinado a la creación artística, que podrá ser gestionado por las propias agrupaciones locales. De momento se ha acometido la reforma de las plantas más bajas, primero y segundo piso. Posteriormente se afrontará, de forma escalonada, las posteriores plantas.

Los colectivos habían presentado un proyecto al Ayuntamiento para que las diferentes asociaciones vinculadas con las artes escénicas y creativas pudieran gestionar el edificio.

En el primer piso se ha habilitado un espacio para la realización de actos de pequeño formato, como reuniones o conferencias.



Fachada principal del edificio Guzur Etxea.

La segunda planta se dedica al arte escénico. A partir de ahora se entrará en la tercera planta, al arte plástico; en la cuarta se habilitará una sala de reuniones y de usos múltiples; y la quinta planta acogerá un estudio de fotografía y creación audiovisual. En este momento, en Guzur Etxea se llevaban a cabo algunos talleres y charlas informativas, además de ser sede de algunas entidades.

No obstante, ahora se cuenta con un plan de distribución de usos, para afrontar que los colectivos puedan desarrollar sus trabajos de creación. Dispone de cinco plantas y el inmueble que alojó a la biblioteca, ahora está en la calle San Ignacio, permitirá contar con espacios para laboratorios, talleres y las actividades de creación que puedan ejercer los colectivos.

En el plan municipal se quiere destinar cada piso a una actividad diferenciada. También se podrían organizar charlas y reuniones, mientras que otra planta podría acoger actividades audiovisuales y fotográficas, junto con otros servicios.

MENDARO

## Los mendarotarras aprovechan las vacaciones de agosto y dejan la villa semivacía

:: I. LAZKANO

**MENDARO.** La crisis económica no ha frenado a los mendarotarras y como todos los años, con la llegada del mes de agosto ha comenzado el éxodo de mendarotarras que se trasladan a destinos turísticos de todo tipo.

Durante esta pasada primera semana de agosto, la localidad ha ido viendo como poco a poco se iba reduciendo el número de personas que circulan por las calles.

El movimiento de gente tanto en comercios, como en bares o centros de trabajo se ha reducido a la mínima expresión y así continuará hasta la última semana del mes.

No obstante, durante la segunda quincena suele haber un pequeño repunte, debido a las fiestas de Andra Mari y a que la gran mayoría aprovecha las dos primeras semanas para visitar otras zonas de veraneo.

No hay un destino predilecto por parte de los mendarotarras pero la gran mayoría opta por destinos en donde el sol y la playa son los principales protagonistas.

Sin embargo, las grandes capitales europeas también están siendo objeto de visita por parte de algunos mendarotarras.

Los que todavía permanecen en la localidad aprovecharán para disfrutar de las varias opciones que se ofrecen en los alrededores y a buen seguro, disfrutarán de los pocos días de sol que han tenido en los fines de semana que ha tenido este verano.

ERMUA

## Entregados los premios del concurso del Día del Lector

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** El día 23 de cada mes la biblioteca celebra el Día del Lector. Esta actividad tiene como finalidad incentivar el préstamo de libros, reconocer y premiar a los usuarios que hacen uso del servicio de préstamo de libros en la biblioteca.

Para julio el sorteo se realizó el pasado día 24, resultando ganadoras de libros Lorea Cordón en la categoría de lectores infantiles, y Juani Linares en la categoría de lectores adultos.